SAMUEL RICHER LAISSE SA MARQUE SUR LES MURS

Une belle surprise attendait Samuel Richer à son arrivée à la Classique Saint-Jean-Eudes de balle au mur, samedi dernier. En effet, les responsables du programme de balle au mur de l'École avaient décidé d'inscrire son nom sur un des murs de la palestre, lieu de pratique de son sport favori. Il rejoint ainsi les légendes canadiennes Kathleen Bédard et Danny Bell.

Au cours de ses cinq années passées à l'École Saint-Jean-Eudes, Samuel a fortement contribué au développement de la balle au mur autant en performant sur le terrain dans des compétitions majeures qu'en contribuant à des actions de promotion et d'organisation.

Sur le plan sportif, Samuel a remporté le championnat junior américain en double (15 ans et moins) et a aussi atteint la finale en simple et en double deux fois. Ses exploits lui ont permis d'être invité au camp du légendaire Mike Dau, à Chicago, l'été dernier. Au Canada, il fait partie de l'élite chez les juniors. Chez les séniors, il a déjà quelques titres à son actif. À l'école, il a remporté quatre années consécutives le titre d'athlète de l'année (balle au mur), au Gala de l'athlète.

Outre ces réalisations, Samuel a démontré un rayonnement académique et personnel dans des activités telles le théâtre, le comité du bal et la parade de mode de l'école. Il s'est aussi impliqué dans d'autres dossiers qui ont contribué à faire de lui une personne d'exception reconnue dans son milieu.

Toutes nos félicitations à Samuel et nous lui souhaitons la meilleure des chances dans les projets qu'il entreprendra après sa cinquième secondaire.

Donald Côté

Responsable – balle au mur



Samuel Richer et Léane Trudel



Samuel Richer, Donald Côté et Sébastien Villeneuve (directeur des élèves)